

に載せたりすると関心が高まると思います。また、地元の商店街の人たちは、町の活性化にもなると思います。福祉に関しては、どちと一緒のフリーマーケットのように生きがいを持つて過ごせるのかが問われると思います。老人ホームが河東にあります。けれどもいいなと思います。

町長 私にも同じイメージがあります。ふみこんで町に何がありなんだと思います。問題はどのよう支援するかということなんですね。それができることができることがあります。佐藤さんのおいわれた施設が足りないんだろうと考えます。そのことがクリアされると、町の負担にならないように考

えて、会津地方のいくつかの市町村が協力して施設を立て、趣味を生かせる様な場所を作っていました。これが素晴らしいと思います。

佐藤 会津地方のいくつかの町がまとまって、有料老人ホームを作つて医者も常駐する人か



河東町民のパワーで マスター・プランを

る形になれば、このままでいいと思います。水下私たちは、ほとんどの方がわかつてくれます。河東は知名度が低いので、「どこへ行つても「河東町の住民です」と自慢できるようになります。からも町のことを色々宣伝します」



和やかな雰囲気のなか、それぞれの町おこし、人おこしに寄せる思いやこれから河東町についてなど、活発な意見交換がなされました。

していきたいと思います。私の信念は、重点的にやれる事です。どこの自治体でもつまずくことがあります。その時に、課題にあります。その地域のパワーを借りられるだけの努力をするのが私の力です。今日は、私がおこしの一つの御意見を聞くか

町長 この座談会は私にとって有難い企画でした。私自身も広報などを通して町のこととが分かってもらえるように町長日誌を載せていますが、これからも町のことを色々宣伝します



●エルムホームでの介護の様子

になつた気がします。これからもよろしくお願ひ致します。全員よろしくお願ひします。

司会 今日は、お忙しい中お集まり頂き、町の現状、町の目指すべき方向など貴重なご意見をいただき有難うございました。これからも河東町の為に今日の出会いを大切にして、力を合わせて行きたいと思います。有難うございました。